

# 止めよう！琉球弧の戦場化 5.25 横浜集会 ～山城博治さんを迎えて～



5月25日(木)に止めよう！琉球弧の戦場化 5.25 横浜集会が山城博治さんを迎えて島ぐるみ会議と神奈川を結ぶ会の主催・神奈川平和運動センター/基地撤去をめざす県央共闘会議の協賛で神奈川県民センターホールにて開催されました。

山城さんは「台湾有事」問題に対して、日本有事というが、沖縄に攻めてくるという根拠は？と疑問を呈し、古来沖縄と中国は親交があった、それに対してミサイルを持ち込んでいる。沖縄での肌感覚での恐怖、東京では感じられないと本土との温度差を指摘、5月21日北谷で2000人を集めて開催された平和集会に触れ、若者たちが提起した新しいスローガンを取り入れた事を報告、「争うよりも愛しなさい」「ミサイルよりもおむすびを」など斬新とも言えるスローガンに戸惑った事や反対意見もあった中、島々を再び戦場にしないでという切実な思いで、政治信条にかかわらず「戦争だけはさせない」「戦争反対」だけで充分という事でまとめ、多くの人々を結集できたと報告、地元新聞での特集や「新しい風」と評する社説も紹介、平和運動の新たな取り組みとして学ぶべきところの多い講演であった。

